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Einbauanleitung 

 

Luftleitblech für VW Tiguan AD1 

Artikelnummer: HGLLBTAD1 

Fehler und Irrtümer vorbehalten 

Einleitung / Introduction 

Deutsch: 

Herzlichen Glückwunsch zum Erwerb des HFI Luftleitblechs für den VW Tiguan AD1. 

Wir sind bestrebt, Ihnen qualitativ hochwertigste Handarbeit zu bieten, sodass Sie ungetrübte Freude an dem 

Luftleitblech in Kombination mit Ihrem Fahrzeug haben. 

Bitte befolgen Sie diese Einbauanleitung Schritt für Schritt, um Fehler beim Einbau zu vermeiden. 

Hinweis: Sollten Sie sich die Montage nicht zutrauen, suchen Sie bitte eine Fachwerkstatt auf. 

English: 

Congratulations on your purchase of the HFI air guide shield for VW Tiguan AD1. 

We are dedicated to offering you the highest crafted quality to ensure pure driving pleasure with the air guide 

shield in combination with your vehicle. 

Please follow these installation instructions step by step to avoid mistakes during installation. 

 

Note: If you are not confident in the installation, please contact a specialist workshop. 
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Werkzeuge / Tools 

Deutsch: 

• 1x Torx T20 Schraubendreher 

• 1x Torx T25 Schraubendreher 

English: 

• 1x Torx T20 screwdriver 

• 1x Torx T25 screwdriver 

 

Lieferumfang / Delivery content 

Deutsch: 

• 2x Luftleitblech (links & rechts) 

• 6x Torx T20 Schrauben 4,2 × 9,5 

English: 

• 2x Air guide shields (left & right) 

• 6x Torx T20 screws 4.2 × 9.5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Bei Fragen oder Problemen während oder nach der Montage wenden Sie sich bitte an: 
HG-MOTORSPORT 

Telefon: +49 (0) 451 40 94 600 
E-Mail: info@hg-motorsport.de 

 

Montageanleitung        
Luftleitbleche für VW Tiguan AD1 

 Fehler und Irrtümer vorbehalten 

 

1) Motorraum öffnen & vorbereiten (Bild 1) 

1. Motorhaube entriegeln und vollständig öffnen. 

2. Zündung ausschalten und sicherstellen, dass das Fahrzeug gegen Wegrollen gesichert ist. 

3. Überblick über den Arbeitsbereich im vorderen Motorraum verschaffen – die Luftleitbleche werden 

links und rechts hinter dem Frontgrill eingesetzt. 

1) Open engine bay & prepare (Photo 1) 

1. Unlock and fully open the hood. 

2. Switch off the ignition and make sure the vehicle is secured against rolling. 

3. Get an overview of the working area in the front engine bay – the air guide shields will be installed on 

the left and right behind the front grille. 
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Deutsch 

2) Frontgrill lösen  

1. Mit einem Torx T25 Schraubendreher die Befestigungsschrauben des Frontgrills oben lösen. 

2. Frontgrill vorsichtig nach vorne ziehen. 

3. Falls vorhanden, den Bereich unterhalb mit Klebeband oder einer Schutzfolie abkleben, um Kratzer am 

Lack zu vermeiden. 

 

English 

2) Loosen front grille  

1. Use a Torx T25 screwdriver to loosen the upper fastening screws of the front grille. 

2. Carefully pull the grille forward. 

3. If necessary, apply tape or protective film underneath to avoid scratches on the paint. 

 

 

Deutsch 

3) Kabelstrang / Befestigungen sichtbar machen 

1. Den gelösten Frontgrill leicht nach vorne kippen, um Zugang zum Bereich hinter dem Grill zu erhalten. 

2. Kabelstrang lösen und Grill entfernen. 

3. Darauf achten, dass die Kabel während der Montage nicht eingeklemmt oder beschädigt werden. 

 

English 

3) Expose wiring harness / mounting points 

1. Tilt the loosened front grille slightly forward to access the area behind it. 

2. Disconnect the wiring harness from the grill, then remove the grill. 

3. Make sure the wiring is not pinched or damaged during installation. 
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Deutsch 

4) Serienblende / Bereich freilegen  

1. Unterhalb des Frontgrills die serienmäßige Kunststoffblende lokalisieren. 

2. Die Blende vorsichtig nach vorne ziehen – sie ist lediglich eingeclipst. 

3. Nach dem Herausnehmen ist der Montagebereich für die Luftleitbleche freigelegt. 

 

English 

4) Remove OEM cover / expose area 

1. Locate the OEM plastic cover below the front grille. 

2. Carefully pull the cover forward – it is only clipped in place. 

3. Once removed, the installation area for the air guide shields is exposed. 
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Deutsch 

5) Luftleitbleche einsetzen & verschrauben (Bild 5) 

1. Die beiden Luftleitbleche (links & rechts) in die freigelegten Bereiche hinter dem Frontgrill einsetzen. 

2. Position so ausrichten, dass die Befestigungspunkte deckungsgleich mit den vorhandenen Aufnahmen 

sind. 

3. Mit den beiliegenden Torx T20 Schrauben (4,2 × 9,5) fixieren und handfest anziehen. 

4. Kontrolle: Die Luftleitbleche müssen spannungsfrei sitzen und dürfen nicht am Kabelstrang oder 

anderen Bauteilen scheuern. 

 

English 

5) Install & fasten air guide shields (Photo 5) 

1. Insert the two air guide shields (left & right) into the exposed areas behind the front grille. 

2. Align them so that the mounting points match the existing holes. 

3. Secure with the supplied Torx T20 screws (4.2 × 9.5) and tighten hand-tight. 

4. Check: The air guide shields must sit stress-free and must not touch the wiring harness or other 

components. 
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Deutsch 

1. Den Kabelstrang am Sensor wieder verbinden 

2. Den Frontgrill vorsichtig wieder in die Aufnahmen einsetzen, einclipsen und verschrauben. 

3. Sicherstellen, dass alle Clips richtig einrasten und der Grill bündig sitzt. 

4. Arbeitsbereich auf lose Teile oder Werkzeuge überprüfen. 

Es ist geschafft! Sie haben die HFI Luftleitbleche erfolgreich verbaut. Wir wünschen Ihnen viel Freude mit 

dem Produkt und eine optimierte Luftführung an Ihrem VW Tiguan AD1. 

 

English 

1. Reconnect the cable harness to the sensor on the Sensor  

2. Carefully re-install the front grille into its mounts and clip it back in place and screw it. 

3. Make sure all clips engage properly and the grille sits flush. 

4. Check the working area for any loose parts or tools. 

 

It’s done! You have successfully installed the HFI air guide shields. We wish you lots of driving pleasure with 

the product and optimized airflow on your VW Tiguan AD1. 

 


